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令和６年度 第３回川崎市危険物等保安審議会会議録 

 

１ 会議名   川崎市危険物等保安審議会 

２ 開催日   令和６年６月１０日（月） 

３ 場 所   消防局６階 作戦室 

４ 出席者   委員（１３名） 

小菅会長、西塚副会長、土門副会長、伊藤委員、松浦（智）委員、 

鶴田委員、寺田委員、小久保委員、田島委員、経塚委員、中原委員、 

美和委員、手島委員 

        事務局（４名） 

大和田係長、橋本係長、和泉係員、杉山係員 

５ 公開・非公開の別  公 開 

６ 傍聴者の数 ０名 

７ 議 題 

（１）令和６年度第２回川崎市危険物等保安審議会会議録の確認 

（２）「（仮題）自主検査ガイドライン」の作成について 

（３）その他 

８ 審議経過 

 【小菅会長】 

   令和６年度第３回川崎市危険物等保安審議会を開会します。 

 

（会長から開催の挨拶があり、東亜石油松浦氏が７月に異動され、委員の交代があ

る旨を伝えられた。） 

 

本日の配布資料の説明を事務局からお願いします。 

 【事務局】 

   （配布資料の説明を行った。） 

 【小菅会長】 

令和６年度第２回川崎市危険物等保安審議会の会議録について、皆様から意見等は

ありますか。 

 【事務局】 

  今回の審議は前回に引き続き、Ａ班は前回Ｂ班、Ｂ班は前回Ｃ班、Ｃ班は前回Ａ班

の内容を検討していただきます。 

また、前回審議の際、現在修正を行っている自己点検シートについてご質問があり

ました。昨年度に各事業所から写真等の情報提供を受け、素案を作成していますが、

各班がシートを検討する際、情報の提供元の事業者が分からないという内容でした。

今回配布資料の中に「当初 各社からの提出項目」を参考に用意していますので、情

報の提供元の事業所を確認し、必要ありましたらご質問等をしていただければと思い

ます。素案を作成後に「各班の担当項目」で担当の振り分けを行いました。 
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【小菅会長】 

今回は別班のシート確認を行う修正 1 回目の「その２」となります。また、昨年度

に作成した素案について確認することはできますか。 

  

   （事務局が昨年度、第８回目の会議資料である各班の素案をスクリーンに映して説 

明を行った。） 

 

【事務局】 

昨年度、第８回審議の資料が素案になります。「当初 各社からの提出項目」を受け、

各シートを作成しています。各シート名に事業所名が記載されていますが、これが情

報提供元の事業所となります。 

【小菅会長】 

他に無いようですので前回の会議録を承認することとします。 

続いて、「（仮題）自主検査ガイドライン」の作成について議題に入ります。 

前回の会議で決めたとおり、各班で内容について検討し、必要な個所は修正を行い、

次回は次の班に引き継げるように議論を進めてください。 

各班の議論が終わりましたら検討の結果の報告を行いたいと思います。 

 

（各グループで検討を実施）  

 

【小菅会長】 

時間になりましたので、各班の審議結果についてご報告をお願いします。 

 【Ｃ班：土門副会長】 

   Ｃ班は項目毎に担当事業所を振り分け、今回の審議で概ね修正が終わりました。 次

回の審議で完成させる予定です。 

 【Ｂ班：西塚副会長】 

   Ｂ班も今回の審議で概ね修正が終わりました。全て修正が完了するよりは、審議時

間を考慮し、現段階の修正状況で次の班に渡す方が良いと思います。 

【Ａ班：小菅会長】 

   Ａ班も今回の審議で概ね修正が終わりましたが、確認事項が２点ありました。オリ 

ジナルのフォーマットに合致していないシートがあったことと、最新版が確認できて 

ない状況で修正を行っているシートがありますので、再度修正が必要になると考えて 

います。 

 【Ｃ班：小久保委員】 

配管のラックサポートの項目については、Ｃ班でも同じ内容がありますので、Ｃ班 

の内容に組み込むことが可能かと思います。 

【Ａ班：小菅会長】 

   Ａ班にも同じような内容がありました。点検表の「その他」については、Ａ班にも

同じ項目がありますので、合わせることが可能かと思います。 
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【Ｃ班：土門副会長】 

   内容が重複し、一つのシートとしてまとめることができるものはコメントに残して 

おきました。最終的な浄書は、昨年度に振り分けを行った担当事業所が行う形が良い 

と思います。 

【Ａ班：小菅会長】 

次回の審議は、今回審議した内容を次の班に渡すという形で良いですか。 

【Ｃ班：土門副会長】 

   修正途中の部分があっても、次の班がフォローしてくれれば、渡して良いと思いま

す。 

 【Ｂ班：西塚副会長】 

   次回も今回と同じ班の内容を確認するとなると、時間が余る可能性があるので、次

の班に渡して良いと思います。 

【Ａ班：小菅会長】 

   結論としては、各班は今回のシートを持ち帰り、次の班に渡せる状態にして事務局

へ送付してください。次回、Ａ班はＣ班の内容を確認し、Ｂ班はＡ班の内容を確認し、

Ｃ班はＢ班の内容を確認することになります。 

【事務局】 

  本日修正していただいた内容は各班に送信します。次回審議会の前日までに次の班 

に渡せるよう修正し、事務局まで送信してください。 

【Ｃ班：土門副会長】 

   法参考の表記について、確認したいことがあります。シートには〇条〇項〇号とい

う表記で記載していますが、条文の前後に法令上括弧書きの「製造所の基準」、「屋内

貯蔵所の基準」等の表記を加えた方が分かりやすいと思います。 

【Ｂ班：西塚副会長】 

条文を見れば内容が分かるので、表記を追加する必要はないと思いますが、万が一 

追加するのであれば最後の仕上げ時で良いと思います。 

【Ａ班：小菅会長】 

   条文と括弧書きの表記が合致すれば、分かりやすいと思いますが、合致しない場合

も考えられるので、全体のバランスを見ながら追加の検討をしていく必要があると思

います。 

その他、御質問等は無いようですので、事務局から次回の開催についてのお知らせ

をお願いします。 

【事務局】 

次回の開催は７月８日（月）の開催を予定しております。開催場所は本日と同様、 

６階作戦室での開催を予定しておりますのでよろしくお願いいたします。 

【小菅会長】 

これで令和６年度第３回川崎市危険物等保安審議会を閉会いたします。 

 


